

ABSTRAK

Sudana : Pengaruh Kecukupan Modal dan Efisiensi Operasional terhadap Profitabilitas pada Bank CIMB Niaga Syariah

Profitabilitas bagi sebuah perusahaan merupakan hal yang sangat penting. Dimana tingkat profitabilitas mencerminkan kemampuan modal perusahaan dalam menghasilkan keuntungan, juga dengan tingkat profitabilitas yang tinggi dapat mencerminkan efisiensi yang tinggi pula.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh kecukupan modal dan efisiensi operasional terhadap tingkat profitabilitas Bank CIMB Niaga Syariah, hipotesis yang diajukan adalah kecukupan modal dan efisiensi operasional diduga berpengaruh terhadap tingkat profitabilitas Bank CIMB Niaga Syariah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh kecukupan modal dan efisiensi operasional terhadap tingkat profitabilitas Bank CIMB Niaga Syariah, untuk mengetahui variabel mana yang dominan mempengaruhi tingkat profitabilitas. Teori yang digunakan untuk mendukung pembahasan dalam penelitian ini adalah teori dan konsep tentang kecukupan modal dan efisiensi operasional serta konsep tingkat profitabilitas Bank.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah setiap perusahaan dalam menjalankan usahanya haruslah punya kemampuan untuk mendatangkan keuntungan (profitabilitas) secara optimal. Dengan memperoleh laba yang maksimal sesuai dengan target yang telah ditentukan oleh manajemen, perusahaan dapat berbuat banyak bagi kesejahteraan pemilik, karyawan, serta meningkatkan mutu produk dan melakukan investasi baru, salah satu yang berpengaruh terhadap profitabilitas adalah kecukupan modal serta efisiensi operasional pembiayaan.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan terkait dengan profitabilitas, kecukupan modal serta efisiensi operasional periode 2006 sampai 2015. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi liner berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan menggunakan *software* SPSS versi 13.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengaruh tingkat kecukupan modal dan tingkat efisiensi pengelolaan secara simultan terhadap tingkat profitabilitas, diketahui bahwa R Square atau koefisien determinasi sebesar 0,795 dan nilai *Adjusted R Square* sebesar 0,495 atau 49,5% yang berarti bahwa variabel terikat atau profitabilitas (ROA) dapat dijelaskan oleh variabel bebasnya yaitu tingkat kecukupan modal (CAR) dan efisiensi pengelolaan pembiayaan (BOPO) sedangkan sisanya 50,5% dijelaskan oleh variabel lain diluar variabel penelitian.

ABSTRACT

Sudana: Effect of Capital Adequacy and Operational Efficiency to Profitability in Bank CIMB Niaga Syariah

Profitability for a company is very important. Where the level of profitability reflects the ability of the company's capital to generate profit, also with a high level of profitability may reflect the high efficiency as well.

The problem of this research is the extent to which the influence of capital adequacy and operational efficiency to the level of profitability of Bank CIMB Niaga Syariah, the proposed hypothesis is capital adequacy and operational efficiency are supposed to influence the level of profitability of Bank CIMB Niaga Syariah.

The purpose of this study was to determine and analyze the effect of capital adequacy and operational efficiency to the level of profitability of Bank CIMB Niaga Syariah, to determine where the dominant variable affecting the level of profitability. The theories used to support the discussion in this research is the theory and concept of capital adequacy and operational efficiency as well as the concept of the level of profitability of the Bank.

The framework of this research is any company in the operations must have the ability to bring benefits (profitability) optimally. By obtaining the maximum profit in accordance with the targets set by management, companies can do much for the welfare of the owners, employees, and improving product quality and making new investments, one of which affect the profitability is capital adequacy and operational efficiency financing.

Methods of data collection is done by analyzing the financial statements related to the profitability, capital adequacy and operational efficiency period 2006 to 2015. The model of data analysis used is multiple linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously or partially performed using SPSS software version 13.

The results showed that the effect of the level of capital adequacy and the level of management efficiency simultaneously on the level of profitability, it is known that R Square or determination coefficient of 0.795 and the value of Adjusted R Square of 0.495 or 49.5%, which means that the dependent variable or profitability (ROA) can explained by the independent variable is the level of capital adequacy ratio (CAR) and the efficiency of financial management (ROA), while the remaining 50.5% is explained by other variables outside the research variables.

SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG

الملخص

سودانا: تأثير كفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية إلى الربحية في بنك سي أي إم بي نياجا الشرعية

الربحية للشركة في غاية الأهمية. حيث مستوى الربحية يعكس قدرة رأس مال الشركة على توليد الأرباح، وأيضاً مع مستوى عال من الربحية قد يعكس كفاءة عالية كذلك. مشكلة هذا البحث مدى تأثير كفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية لمستوى ربحية البنك سي أي إم بي نياجا الشرعية، الفرضية المقترحة من المفترض كفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية للتأثير على مستوى ربحية البنك سي أي إم بي نياجا الشرعية.

وكان الغرض من هذه الدراسة إلى تحديد وتحليل أثر كفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية لمستوى ربحية البنك سي أي إم بي نياجا الشرعية، لتحديد مكان المتغير الرئيسي الذي أثر على مستوى الربحية. النظريات المستخدمة لدعم النقاش في هذا البحث هي نظرية ومفهوم كفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية، وكذلك مفهوم مستوى ربحية البنك.

في إطار هذا البحث هو أي شركة في العمليات يجب أن لديها القدرة على تحقيق منافع (الربحية) على النحو الأمثل. من خلال الحصول على أقصى قدر من الأرباح وفقاً للأهداف التي وضعتها الإدارة، ويمكن للشركات أن تفعل الكثير من أجل رفاهية أصحابها، والموظفين، وتحسين جودة المنتج، وتوظيف استثمارات جديدة، واحدة من التي تؤثر على الربحية كفاية رأس المال والتمويل الكفاءة التشغيلية.

ويتم طرق جمع البيانات عن طريق تحليل البيانات المالية المتعلقة الربحية وكفاية رأس المال والكفاءة التشغيلية الفترة من إلى ونموذج لتحليل البيانات المستخدمة هي متعددة تحليل الانحدار الخطي. اختبار الفرضيات في وقت واحد أو جزئياً القيام بها باستخدام

وأظهرت النتائج أن تأثير مستوى كفاية رأس المال ومستوى كفاءة الإدارة في وقت واحد على مستوى الربحية، فمن المعروف أن ساحة أو معامل تحديد وقيمة ساحة المعدل من أو وهو ما يعني أن المتغير التابع أو الربحية (العائد على الأصول) يمكن تفسير المتغير المستقل هو مستوى نسبة كفاية رأس المال، وكفاءة الإدارة المالية (العائد على الأصول)، في حين أوضح المتبقية من المتغيرات الأخرى خارج متغيرات البحث.